

15.10.2006

Vaterfreuden bei Yakov Zusmanovich



Unser US-Mitglied Yakov Zusmanovich - wir kennen ihn bereits aus unserer [Geburtstags-kolumne](#) - ist überglücklich, mit 46 Jahren zum zweiten Mal Vater geworden zu sein, am 5. Oktober erblickte seine Tochter Erin das Licht der Welt. Yakov hat bereits einen 20-jährigen Sohn aus der gleichen Ehe mit seiner jetzigen Frau, demnach eine bemerkenswerte Lücke von 2 Jahrzehnten zwischen diesen beiden freudigen Ereignissen. Er hält es nicht für ausgeschlossen, dass seine Tochter die nächste Judith Polgar wird!

Wir gratulieren herzlich!